

Logra estratégicos avances ejército sirio hacia el este del país



La Habana, 29 may (RHC) El Ejército sirio y milicias aliadas lograron avances estratégicos en las últimas 72 horas en regiones al este de las provincias de Aleppo y Sweida.

En los combates contra los terroristas del Estado Islámico se restableció el control sobre 12 poblados en la ciudad de Aleppo, continuaron los avances en la región de Homs y se aseguraron posiciones en importantes carreteras hacia Palmira e Iraq.

A cada poblado liberado llegan los zapadores para desminar áreas donde los terroristas siembran artefactos explosivos incluso en sitios habitados o edificios públicos.

Las zonas de distensión o desescalamiento comprenden el norte de las provincias de Aleppo, Latakia, Hama y parte de la de Damasco, Dará y Sweida, donde los grupos terroristas han mantenido continuados ataques, rechazados por las Fuerzas Armadas sirias.



Radio Habana Cuba